



**PROTESTA CONTRA OLP.** París, mayo 2. Judíos franceses protestan en las calles de París, por la visita oficial del líder de la OLP Yasser Arafat, a este país. Las pancartas condenan el recibimiento del Presidente francés Francois Mitterrand a Arafat. (Cable-foto AP).

## Resumen mundial

### Bangkok

#### Campuchea Cambia Nombre por "El Estado de Camboya"



Norodom Sihanouk.

BANGKOK, Tailandia, mayo 2 (UPI).— El régimen instaurado por los vietnamitas en Phnom Penh anunció el martes que cambiará el nombre del país de República Popular de Campuchea por "El Estado de Camboya", al tiempo que declara al budismo como religión nacional y deroga la pena de muerte.

El Primer Ministro Hun Sen, de paso en Bangkok, para participar en las negociaciones de paz en Yakarta con el príncipe Norodom Sihanouk, dijo que los cambios constitucionales son concesiones para terminar una década de conflictos con los rebeldes de la resistencia.

La Asamblea Nacional también cambió la bandera nacional, el himno e introdujo una enmienda a la Constitución declarando que el país sigue una política de "paz, neutralidad y no alineamiento", dijo la agencia noticiosa cambogiana SPK.

### Manama

#### Jomeini Prepara Entrega del Poder a Hijo

MANAMA, Bahrein, mayo 2 (UPI).— Los recientes acontecimientos en Teherán indican que el ayatola Ruholla Jomeini sólo tiene esperanzas de que sobreviva su corriente fundamentalista islámica colocando a su hijo Ahmad como su sucesor.

Poco después de la revolución iraní que derrocó al Sha en 1979, Jomeini, quien ahora tiene 86 años, creó una Asamblea Constitucional espe-

—Favor pase a la página 39.



### NUEVO PRESIDENTE.

Asunción, Paraguay, mayo 2. El general Andrés Rodríguez se convirtió en el nuevo Presidente de Paraguay, al ganar los comicios del lunes. (Cable-foto AP).

### Volcán Poas Lanza Ceniza en Costa Rica

SAN JOSE, mayo 2 (ACAN-EFE).— El volcán costarricense Poas, localizado a 30 kilómetros al norte de San José, lanzó el martes erupciones de ceniza sobre varias poblaciones localizadas al

—Favor pase a la página 29.

# Cristiani Analizará con Arias Crisis Política C.A.

SAN JOSE, mayo 2 (AP).— El Presidente electo de El Salvador, Alfredo Cristiani, visitará Costa Rica este viernes, para analizar con el Presidente Oscar Arias la situación política centroamericana y la próxima cumbre de mandatarios de la región, se informo aquí.

Lisette Brenes, vocero oficial de Arias, confirmó a la AP la visita de Cristiani, quien realizará su segunda gira al exterior después de ser electo Presidente, en marzo pasado. Visitó Washington en marzo donde se entrevistó con el Presidente George Bush y miembros del Congreso norteamericano.

Brenes dijo que Arias analizará con Cristiani la situación política

centroamericana y los acuerdos de Esquipulas, Guatemala, de 1987, y los de Costa del Sol, El Salvador, del pasado mes de febrero, que buscan una solución negociada a los conflictos de la región.

Agregó que Arias y Cristiani analizarán también la próxima reunión de mandatarios, que ahora se realizará a medios de julio en Honduras.

Una cumbre de presidentes centroamericanos, programada para celebrarse en Honduras el 15 de mayo, fue pospuesta por la quebrantada salud del Presidente salvadoreño, José Napoleón Duarte, y para dar a Cristiani oportunidad de que profundice sobre los temas a tratar en esa reunión.



**SECUESTRADA.** Sin procedencia, mayo 2. Heather, de tres meses, fue secuestrada el sábado, según informan los padres Robert y Paula Sims, de Alton, Illinois. (Cable-foto AP).

### Altibajos en la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, mayo 2 (AP).— Los precios experimentaron el martes altibajos en un día de transacciones moderadas, cuando los inversionistas decidieron marcar un compás de espera en anticipación de la divulgación del informe sobre desempleo en abril, señalada para el viernes.

El promedio Dow Jones de 30 industriales perdió 12,10 puntos

—Favor pase a la página 15.

### E. U. Amenaza Retirarse de OMS si se Acepta a la OLP

WASHINGTON, mayo 2 (UPI).— Estados Unidos dijo el martes que se retirará de la Organización Mundial de la Salud (OMS) si el organismo de las Naciones Unidas admite a la Organización para la Liberación de Palestina como un estado miembro.

Tal acción le costaría a la OMS un cuarto de su presupuesto operacional.

Una vocera del Departamento de Estado, Margaret Tutwiler, dijo, "Nos sentimos muy, muy seguros acerca de esto".

—Favor pase a la página 29.

### Modernizarán Control de Tráfico Aéreo en C.A.

GUATEMALA, mayo 2 (ACAN-EFE).— Centroamérica instalará uno de los sistemas de control de tráfico aéreo más modernos del mundo, con la ayuda económica de la Comunidad Europea (CE), informó el martes en Guatemala el coronel Fernando

Alonso Castillo.

Castillo, gerente de "Corporación Centroamericana de Servicio para la Navegación Aérea" (COCESNA), dijo que el pasado viernes miembros de la CE entregaron en Costa Rica el documento que

—Favor pase a la página 15.

### Hungría Inicia Derribo de Cortina de Hierro

HEGYESHALOM, Hungría, abril 2 (AP).— Hungría empezó el martes a desmantelar las alambradas de púa y las vallas de alarma que la separaban del oeste, en una eliminación física de la cortina de hierro.

La acción representó el "cierre de una era"

en las relaciones de Hungría con el oeste, dijo el funcionario del Ministerio del Interior Andreas Kovevari.

Los pilones rodeados de alambre de púa de la estructura de la valla electrificada con 16 voltios, a kilómetro y

—Favor pase a la página 29.

## Juez Impide Deportación de Salvadoreños en E.U.

LOS ANGELES, mayo 2 (UPI).— Un juez federal impidió la deportación de inmigrantes salvadoreños desde un centro de detención en Texas hasta que se les informe adecuadamente sobre sus derechos legales y cuenten con la asesoría de abogados. Incl caron el martes fuentes oficiales.

Al dar a conocer su determinación, el juez de Distrito David Kenyon avaló una solicitud de abogados de los derechos civiles, quienes denunciaron que el Servicio de Inmigración y Naturalización de Esta-

dos Unidos había violado una orden legal de 1988 que garantiza derechos legales a los salvadoreños detenidos en Estados Unidos.

Los abogados denunciaron que los salvadoreños no tuvieron acceso a los teléfonos por lo que se vieron imposibilitados de comunicarse con los abogados en el Puerto Isabel del Servicio de Inmigración, en el centro de detención de Texas.

Añadieron que el problema se complicó luego que el SIN comenzó

—Favor pase a la página 15.



**DERRIBO DE "CORTINA DE HIERRO".** Viena, Austria, mayo 2. Tropas fronterizas de Hungría, desmantelan el alambrado de la "Cortina de Hierro", a lo largo de 353 kilómetros de frontera con Europa Occidental, el martes. (Cable-foto AP).